
こんにちは。女子ソフトテニス部です。 

私たちは一年生のみの部員四名で顧問の寺田先生、

石橋先生のもと、日々の練習を行っています。ソフ

トテニスのいいところは、ペアで話し合って作戦を

考えたり、チーム内で教えあったりとたくさんコミ

ュニケーションをとれるところです。私たちはその

よさをいかして楽しく活動しています。今は試合で

負けた悔しさをばねに日々の基礎練習を頑張ってい

ます。人数は少ないですが、練習でも試合でも声掛

けを忘れずに最後まで全力プレーで取り組んでいま

す。また、一勝でも多く勝ち取れるように自分たち

の足りないところを日々の練習につなげています。

これからも楽しく元気に、また高めあっていきなが

ら今以上にもっといいチームをつくれるように頑張

ります。経験者でも初心者でもテニスが好きな人は

もちろん、誰でも大歓迎です！一緒にこの夏を乗り

越えませんか？テニスコートで待ってます！  


